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APROVADA PELO PLENÁRIO EM 21/4/2025 
Reunião Ordinária do dia 16 de abril de 2025 

Presidente: vereador David Valente Reis 
Secretário-Geral: vereador Samuel da Costa Monteiro  

 
 
 
No dia dezesseis de abril do ano de dois mil e vinte e cinco, às nove horas e quinze 
minutos, realizou-se a sessão ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no plenário 
Adriano Jorge, em sua sede própria, na rua Padre Agostinho Caballero Martin, n. 850, 
São Raimundo, nesta Capital, Estado do Amazonas, presidida pelos vereadores, 
Robson da Silva Teixeira, do Movimento Democrático Brasileiro (MDB); e, 
eventualmente, Aldenor Ernesto de Lima Filho, do União Brasil; tendo este último, 
também, secretariado os trabalhos. PRESENTES, ainda, os vereadores, Diego 
Roberto Afonso e Simon de Souza Guimarães Bessa, do União Brasil; Alexandre da 
Silva Salazar, Francisco Carpegiane Veras de Andrade, Raiff Matos Silva 
Vasconcelos e Ubirajara Rosses do Nascimento Júnior, do Partido Liberal (PL); Allan 
Campelo da Silva e Yomara Jesuína Lins Rodrigues, do Podemos; Carlos Alberto 
Brito D’Ávila, Eduardo Assunção Alfaia, Gilmar de Oliveira Nascimento, Joelson 
Sales Silva, Manoel Eduardo dos Santos Assis, do Avante; João Paulo Melo da 
Fonseca e Rosinaldo Ferreira da Silva, do Agir; Elan Martins de Alencar, do 
Democracia Cristã (DC); Eurico de Angelo Tavares, Jander de Melo Lobato e Samuel 
da Costa Monteiro, do Partido Social Democrata (PSD); Ivo Santos da Silva Neto e 
Paulo Tyrone Perasa de Souza Junior, do Partido da Mulher Brasileira (PMB); Jaildo 
de Oliveira Silva, do Partido Verde (PV); João Carlos dos Santos Mello e Roberto 
Sabino Rodrigues, do Republicanos; João Kennedy de Lima Marques e Luís Augusto 
Mitoso Júnior, do Movimento Democrático Brasileiro (MDB); José Ricardo Wendling, 
do Partido dos Trabalhadores (PT); Marcelo Augusto da Eira Corrêa, do Partido 
Socialista Brasileiro (PSB); Rodrigo Guedes Oliveira de Araújo, do Progressistas (PP); 
Rosivaldo Oliveira Cordovil, do Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB) e 
Sérgio Denílson de Souza Cruz, do Partido da Renovação Democrática (PRD). 
JUSTIFICADA a ausência dos vereadores David Valente Reis, do Avante, Rodinei 
Moura Ramos, do Avante; Dione Carvalho dos Santos, do Agir; Éverton Assis dos 
Santos, do União Brasil; Maria Jacqueline Coelho Pinheiro, do União Brasil; e 
Rodrigo de Sá Barbosa, do PP, em conformidade com os Memorandos n. 015/2025 – 
GVDR; n. 034/2025 – GVRR; n. 024/2025 – GVDC; n. 023/2025 – GVEAS; n. 034/2025 
– GVPJ; e n. 041/2025 – GVRS, respectivamente. AUSENTES os vereadores Marco 
Antônio Andrade Castilhos Filho, do União Brasil; e Thaysa Lippy Silva de Souza, do 
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PRD. Havendo quórum regimental e invocando a proteção de Deus, o Presidente 
declarou aberta a reunião. Na sequência, o secretário, vereador Aldenor Lima, leu a 
Ata da sessão ordinária do dia quinze de abril do ano em curso. Em Questão de 
Ordem, o vereador Eduardo Alfaia solicitou a inversão de Pauta. Pela Ordem, o 
vereador Zé Ricardo pediu que fosse mantida a sequência dos trabalhos e declarou 
voto contrário à solicitação. O Presidente submeteu o pedido de inversão à apreciação 
dos vereadores, tendo sido aprovado pelos presentes, com os votos contrários dos 
vereadores Zé Ricardo, Rodrigo Guedes, Coronel Rosses e Sargento Salazar. Pela 
Ordem, pediram preferências os seguintes vereadores: Zé Ricardo, à Indicação n. 
166/2025; Sérgio Baré, à Moção n. 081/2025; e Eurico Tavares, à Moção n. 
085/2025. Dando prosseguimento, o Presidente passou os trabalhos para a ORDEM 
DO DIA. Na PAUTA, discutiram os Pareceres Favoráveis das Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação; de Finanças, Economia e Orçamento; e de Educação 
ao Projeto de Lei n. 175/2025, os vereadores Zé Ricardo, Eduardo Alfaia, Gilmar 
Nascimento e Rodrigo Guedes. Foram aprovados os Pareceres Favoráveis das 
Comissões de Constituição, Justiça e Redação; de Finanças, Economia e Orçamento; 
e de Educação ao Projeto de Lei n. 175/2025, de autoria do Executivo Municipal, 
capeado pela Mensagem n. 23/2025, que “Dispõe sobre a reestrutura do Conselho 
Municipal de Educação, e dá outras providências”. O supracitado projeto foi 
aprovado, em discussão única, e seguiu à sanção do Prefeito. O Presidente 
registrou a presença do cantor Nunes Filho, desejando-lhe boas-vindas. Foi 
deliberado, tomou o n. 127/2025, e seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, o Projeto de Lei, de autoria do vereador Diego Afonso, que “Dispõe sobre 
a implantação da Inteligência Artificial (IA) nas escolas municipais de Manaus para fins 
educacionais e administrativos”. Foi deliberado, tomou o n. 132/2025, e seguiu à 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, o Projeto de Lei, de autoria do 
vereador Eduardo Alfaia, que “Considera de Utilidade Pública o Instituto Ver Bem 
Amazonas - IVBA”. Foi deliberado, tomou o n. 133/2025, e seguiu à Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, com a subscrição dos vereadores Raiff Matos, 
Sargento Salazar e Capitão Rosses, o Projeto de Lei, de autoria dos vereadores 
Jaildo Oliveira e Rodinei Ramos, que “Altera e acrescenta dispositivos ao Art. 8.º e 
ao Art. 21 da Lei n. 2.898, de 09 de junho de 2022, que ‘Dispõe sobre os Serviços de 
Transporte Público Coletivo de Passageiros no Município de Manaus’”. Foram 
retirados de pauta, em razão da ausência dos autores, o Projeto de Lei, de autoria 
do vereador Rodrigo Sá, que “Dispõe sobre o Programa de Microcrédito para 
Mulheres no Município de Manaus”; e o Projeto de Lei, de autoria do vereador Marco 
Castilhos, que “Institui o Dia da Conscientização da Agenesia de Membros a ser 
observado anualmente em 30 de setembro”. Foi deliberado, tomou o n. 151/2025, e 
seguiu à Comissão de Constituição, Justiça e Redação, o Projeto de Lei, de autoria 
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do vereador Aldenor Lima, que “Institui o Selo ‘PET Friendly’ no Município de 
Manaus, e dá outras providências”. Foi deliberado, tomou o n. 006/2025, e seguiu à 
Comissão Especial de Comendas, o Projeto de Decreto Legislativo, de autoria do 
vereador Zé Ricardo, que “Concede o Diploma de Cidadã de Manaus à Sra. Nádia 
Vettori”. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia e 
Orçamento ao Projeto de Lei n. 290/2022, de autoria do vereador Rosinaldo Bual, 
subscrito pelo vereador Elan Alencar, que “Institui a Semana Municipal de 
Conscientização sobre o Uso da Internet por Crianças e Adolescentes no Município de 
Manaus, e dá outras providências”, tendo sido subscrito, ainda, pelo vereador Raiff 
Matos. O supracitado projeto seguiu à Comissão de Direito da Criança, do 
Adolescente e do Idoso. Discutiu o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, 
Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 296/2023, o vereador autor. Após, foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento ao 
Projeto de Lei n. 296/2023, de autoria do vereador Rodrigo Guedes, que “Denomina 
Jair Sampaio Furtado a Mini vila Olímpica do Santo Antônio, localizada na Av. Luís de 
Camões, e dá outras providências”. O supracitado projeto seguiu à Comissão de 
Cultura e Patrimônio Histórico. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de 
Finanças, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 368/2023, de autoria da 
vereadora Thaysa Lippy, subscrito pelos vereadores Aldenor Lima, Capitão Carpê, 
Everton Assis, Ivo Neto, João Carlos, Kennedy Marques, Marco Castilhos, Paulo 
Tyrone, Raiff Matos, Raulzinho, Roberto Sabino, Saimon Bessa, Sargento Salazar, 
Sérgio Baré e Yomara Lins, que “Institui a Política Municipal de Atenção Integral à 
Pessoa com Ansiedade”. O supracitado projeto seguiu à Comissão de Saúde. Foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento ao 
Projeto de Lei n. 163/2024, de autoria do vereador Marcelo Serafim, que “Dispõe 
sobre o serviço de orientação especializada para pacientes com estomia nas unidades 
básicas de saúde do âmbito do município de Manaus, e dá outras providências”. O 
supracitado projeto seguiu à Comissão de Saúde. Foi aprovado o Parecer 
Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 
248/2024, de autoria da vereadora Prof.ª Jacqueline, subscrito pelo vereador Jander 
Lobato, que “Dispõe sobre a instituição da Semana Municipal de Prevenção, 
Conscientização e Combate à Dengue, nas Escolas Públicas Municipais, e dá outras 
providências”, tendo sido subscrito, ainda, pelos vereadores Rosivaldo Cordovil, 
Aldenor Lima, Eurico Tavares, Prof. Samuel e Raulzinho. O supracitado projeto 
seguiu à Comissão de Saúde. Discutiram o Parecer Favorável da Comissão de 
Finanças, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 400/2024, os vereadores 
Coronel Rosses, Prof. Samuel, João Paulo Janjão e Zé Ricardo. Após, foi 
aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Finanças, Economia e Orçamento ao 
Projeto de Lei n. 400/2024, de autoria do vereador Raiff Matos, subscrito pelos 
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vereadores Capitão Carpê e Yomara Lins, que “Dispõe sobre a proibição do consumo 
de Maconha em áreas e logradouros públicos, no município de Manaus, e dá outras 
providências”, tendo sido subscrito, ainda, pelos vereadores Capitão Rosses, 
Sargento Salazar, João Paulo Janjão, Saimon Bessa, Roberto Sabino, Sérgio 
Baré, Ivo Neto, Prof. Samuel, Joelson Silva e Kennedy Marques Protetor. O 
supracitado projeto seguiu à Comissão de Saúde. Foi retirado de pauta, em razão da 
ausência do autor, o Projeto de Lei n. 419/2024, de autoria do vereador Gilmar 
Nascimento, que “Dispõe sobre a instituição do ‘Outubro Urbano’ no município de 
Manaus, e dá outras providências’”. Foi aprovado, em segunda discussão, e seguiu 
à sanção do Prefeito, o Parecer Favorável da Comissão de Esportes à Emenda 01 
ao Projeto de Lei n. 094/2023, de autoria do vereador João Carlos, subscrito pelos 
vereadores Éverton Assis, Jander Lobato, Raiff Matos e Rosivaldo Cordovil, que 
“Institui a Faixa Liberada no Complexo Turístico da Ponta Negra, e dá outras 
providências”. Discutiu os Pareceres Favoráveis das Comissões de Constituição, 
Justiça e Redação; de Finanças, Economia e Orçamento e de Defesa e Proteção dos 
Direitos da Mulher à Emenda 02 ao Projeto de Lei n. 161/2023, o vereador autor. 
Após, foram aprovados, em segunda discussão, e seguiu à sanção do Prefeito, o 
Projeto de Lei n. 161/2023, de autoria do vereador Roberto Sabino, subscrito pelos 
vereadores Capitão Carpê, Elan Alencar, Joelson Silva, Kennedy Marques Protetor, 
Prof. Samuel e Raiff Matos, que “Dispõe sobre cota para mulheres vítimas de violência 
doméstica e familiar na oferta de empregos por instituição pública municipal”, tendo 
sido subscrito, ainda, pelos vereadores Yomara Lins, Sérgio Baré, Raulzinho, João 
Paulo Janjão, Rosivaldo Cordovil, Jander Lobato e Aldenor Lima. O Presidente 
registrou a presença da filha primogênita do vereador João Paulo Janjão. Em Questão 
de Ordem, o vereador Ivo neto registrou a presença do esportista e ex-vereador Luís 
Neto. Foi aprovado o Parecer Favorável da Comissão de Saúde à Emenda 01 ao 
Projeto De Lei n. 356/2023, de autoria do vereador Joelson Silva, subscrito pelos 
vereadores Aldenor Lima, Jander Lobato, Prof. Samuel e Rosivaldo Cordovil, que 
“Dispõe a Campanha Permanente de Conscientização, Orientação e Prevenção da 
Febre Maculosa, e dá outras providências”, tendo sido subscrito, ainda, pelo vereador 
Kennedy Marques Protetor.  O supracitado projeto foi aprovado, em primeira 
discussão, e seguiu à segunda discussão, na forma da lei. Foi aprovado o Parecer 
Favorável da Comissão de Saúde ao Projeto de Lei n. 023/2024, de autoria do 
vereador Ivo Neto, subscrito pelos vereadores Rosivaldo Cordovil e Thaysa Lippy, que 
“Institui a Campanha Municipal de Conscientização e Enfrentamento ao 
Hiperinsulinismo, e dá outras providencias”, tendo sido subscrito, ainda, pelo vereador 
Raiff Matos. O supracitado projeto foi aprovado, em primeira discussão, e seguiu à 
segunda discussão, na forma da lei.  
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Discutiram o Projeto de Lei n. 072/2024, os vereadores Prof. Samuel, Zé Ricardo, 
João Paulo Janjão e Yomara Lins. Após, foi aprovado, em segunda discussão, e 
seguiu à sanção do Prefeito, o Projeto de Lei n. 072/2024, de autoria do vereador 
Prof. Samuel, subscrito pelos vereadores Aldenor Lima, Jander Lobato e João Carlos, 
que “Institui o Dia da Mulher na Política, e dá outras providências”, tendo sido 
subscrito, ainda, pelos vereadores Yomara Lins, Elan Alencar, Eduardo Alfaia e 
João Paulo Janjão. Foram deferidas as Indicações n. 164/2025 e n. 165/2025, com 
pedido de destaque à de n. 166/2025, de autoria do vereador Zé Ricardo, que "Indica 
à Defensoria Pública do Estado do Amazonas – DPE/AM, para o atendimento de 
grande quantidade de pessoas para orientações, demandas e possibilidade de ação 
coletiva em razão da cobrança da tarifa de esgoto pela Concessionária Águas de 
Manaus aos moradores do bairro da São Francisco e adjacências em Manaus/AM”. 
Foram aprovadas as Moções n. 080/2025, n. 082/2025 a n. 086/2025; e n. 087/2025, 
com pedido de preferência à Moção n.  081/2025, de autoria do vereador Sérgio 
Baré, de “Apoio ao Projeto de Lei n. 988 de 2015, de autoria do Deputado Federal 
Celso Jacob, que estabelece o piso salarial nacional para os Fisioterapeutas e 
Terapeutas Ocupacionais". Discutiram a Moção n. 085/2025, os vereadores Eurico 
Tavares, Diego Afonso, Capitão Rosses, Mitoso e Zé Ricardo. Em seguida, foi 
aprovada, com pedido de destaque, a Moção n.  085/2025, de autoria do vereador 
Eurico de Angelo Tavares “De condolências pelo falecimento do Sr. Honorino 
Dalberto, ocorrido no dia 13 de abril de 2025", com pedido de subscrição dos 
vereadores Raulzinho, Capitão Rosses, Rosivaldo Cordovil e Rodrigo Guedes. 
Foram aprovados os Requerimentos n. 072/2025 e n. 074/2025, de autoria do 
vereador Eduardo Assis; n. 579/2025 de autoria do vereador Rosivaldo Cordovil e n. 
1.143/2025 de autoria do vereador Diego Afonso, com a subscrição dos vereadores 
Zé Ricardo, Allan Campelo, Eduardo Alfaia, Raulzinho, Eurico Tavares, Mitoso, 
Sérgio Baré, Kennedy Marques Protetor, Rosivaldo Cordovil, Elan Alencar, 
Aldenor Lima, Dr. Eduardo Assis e Prof. Samuel. Discutiu o Requerimento n. 
1.054/2025, o vereador autor. Após foi aprovado o Requerimento n. 1.054/2025 de 
autoria do vereador Elan Alencar. Foram aprovados, ainda, os Requerimentos n. 
1.095/2025, de autoria do vereador Rodrigo Guedes; n. 1.119/2025, de autoria da 
vereadora Yomara Lins, com a subscrição dos vereadores Aldenor Lima, Prof. 
Samuel, Jaildo Oliveira, Eduardo Alfaia, Raulzinho, Elan Alencar, Kennedy 
Marques Protetor e Dr. Eduardo Assis; n. 1.121/2025 e n. 2.524/2025, de autoria do 
vereador Capitão Carpê. Foram retirados de tramitação, a pedido dos autores, o 
Requerimento n. 1.140/2025, de autoria do vereador Zé Ricardo; e n. 1.146/2025, de 
autoria do vereador Rodrigo Guedes. Em Questão de Ordem, o vereador Capitão 
Carpê registrou a presença do deputado estadual Delegado Péricles, desejando-lhe 
boas-vindas. Em seguida, o Presidente solicitou aos parlamentares que registrassem, 
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novamente, suas presenças, e passou os trabalhos para o PEQUENO EXPEDIENTE. 
O primeiro orador, vereador Zé Ricardo, discorreu sobre algumas medidas do 
Governo Federal que iriam beneficiar os trabalhadores e a classe média, tais como: o 
envio da Lei de Diretrizes Orçamentárias de dois mil e vinte e seis para o Congresso 
Nacional, que previa o reajuste do salário mínimo para mil, seiscentos e trinta reais; a 
atualização da tabela do imposto de renda e a tramitação do projeto de lei que elevava 
a isenção de imposto para quem ganhasse até cinco mil reais e o aumento da 
cobrança aos mais afortunados. O parlamentar lamentou as manifestações contrárias à 
política de valorização do salário mínimo e considerou essas medidas importantes para 
melhorar a vida dos trabalhadores. Em seguida, expressou apoio ao deputado federal 
Glauber Braga, que estava em greve de fome como protesto contra o parecer que 
recomendava sua cassação, aprovado pela Comissão de Ética da Câmara. Após, 
questionou o descaso da Prefeitura de Manaus em relação ao sistema de transporte 
coletivo na cidade, diante da paralisação parcial dos trabalhadores deste serviço, que 
reivindicavam seus reajustes salariais mediante o sofrimento da população. Ele criticou 
a falta de responsabilidade das empresas em cumprirem o contrato firmado com a 
Prefeitura e por desrespeitarem seus funcionários, ao demitirem os cobradores; de 
igual modo, a omissão da Prefeitura com relação aos vários problemas enfrentados 
pela população diariamente, como a falta de paradas, o abandono dos terminais, frotas 
de ônibus reduzidas, e ainda assim insistir em aumentar as tarifas, sem a apresentação 
da planilha de custos. Finalizando, cobrou da Prefeitura um posicionamento, a favor 
das empresas ou da população, que estava sofrendo com o descaso da atual gestão. 
Em Questão de Ordem, o vereador Rodrigo Guedes solicitou verbalmente a sua 
inscrição no Pequeno Expediente. O segundo orador, vereador Jaildo Oliveira, 
hipotecou apoio aos trabalhadores do transporte coletivo e à população manauara, 
ressaltando que não era aceitável o projeto piloto apresentado pelo Sindicato das 
Empresas de Transporte de Passageiros do Estado do Amazonas – Sinetram, pois ele 
desrespeitava a lei municipal que assegurava a presença dos cobradores nos ônibus. 
O parlamentar lamentou a falta de propostas por parte das empresas de transporte 
público que se beneficiavam de um Termo de Ajustamento de Conduta – TAC assinado 
junto ao Ministério Público do Estado do Amazonas – MPAM, em dois mil e dezenove, 
no qual alegavam que era necessário acabar com o pagamento em espécie para 
melhorar a segurança nos ônibus da cidade, declarando que contestaria o termo e que 
solicitou ao MPAM a realização de audiência pública com todas as partes interessadas, 
visto que não houve a participação de nenhum membro da Casa, do Sindicado afim e 
da sociedade civil, pedindo permissão à Mesa para se ausentar, a fim de se dirigir à 
instituição para os encaminhamentos necessários. Concluindo, repudiou as empresas 
de transporte coletivo que insistiam em não cumprir com o que determinava a lei 
municipal e informou que protocolaria um requerimento no Instituto Municipal de 
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Mobilidade Urbana – Immu e outros agentes legais, para que as empresas cumprissem 
o que determinava a lei. O terceiro orador, vereador Rodrigo Guedes, de igual modo, 
manifestou-se a respeito dos últimos acontecimentos em relação ao transporte coletivo 
na cidade, diante da insistência da Prefeitura de Manaus em aumentar a tarifa deste 
serviço, com a justificativa de que sem o aumento não haveria como realizar o reajuste 
salarial dos trabalhadores da classe. O parlamentar questionou por que a Prefeitura 
não apresentou as planilhas de custos desse serviço, mesmo sem a necessidade de 
um pedido formal da Câmara, manifestando a sua preocupação com a aprovação da lei 
que eliminava a obrigatoriedade máxima de dez anos para a circulação dos ônibus 
coletivos, na qual constava também a falta de obrigatoriedade dos cobradores, artigo 
que em seguida foi vetado pelo Prefeito, ressaltando que, diante das reinvindicações 
dos trabalhadores da classe, a população não deveria arcar com as consequências 
dessa situação. Ele declarou que a Casa e a sociedade precisavam ter acesso às 
informações contidas nas planilhas de custos desse serviço público e que, em 
conversa com a promotora do Ministério Público, titular da ação que impedia o reajuste 
da passagem, pediu que não houvesse acordo com a Prefeitura, a fim de que o caso 
fosse decidido pela Justiça. Encerrando sua fala, considerou inadmissível a população 
pagar pela ingerência da Prefeitura e pediu que fosse realizada uma discussão para 
que o Poder Executivo Municipal apresentasse os dados que embasavam o aumento. 
Em Questão de Ordem, o vereador Zé Ricardo informou que uma audiência pública, 
para tratar sobre o transporte coletivo estava agendada para o mês de maio. O quarto 
orador, vereador Eurico Tavares, declarou que havia protocolado um requerimento 
solicitando informações sobre a suspensão dos serviços da concessionária Amazonas 
Energia nos últimos meses e até o momento não havia recebido nenhum retorno por 
parte desta, o que considerou uma falta de respeito com a Casa e com a população. 
Concluindo, lamentou os transtornos que os apagões vinham causando à população e 
criticou a falta de compromisso da concessionária, enfatizando que era papel dos 

vereadores defender os interesses da população. Nada mais havendo a tratar, o 

Presidente encerrou a sessão às onze horas e trinta e sete minutos. E, para que 
conste, eu Jovana das Graças da Silva Cordeiro, lavrei a presente Ata que, depois 
de lida e aprovada, foi assinada nos termos do Regimento Interno da Câmara Municipal 
de Manaus. 
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PODER LEGISLATIVO

ASSINATURAS DIGITAIS

ALDENOR ERNESTO DE LIMA FILHO - 856.692.882-20 - VEREADOR(A) -  EM 12/05/2025 12:20:21
SAMUEL DA COSTA MONTEIRO - 073.262.462-20 - VEREADOR(A) -  EM 12/05/2025 10:59:17
JOVANA DAS GRACAS DA SILVA CORDEIRO - 607.484.352-04 - AGENTE ADMINISTRATIVO -  EM 09/05/2025 08:01:59
JACQUELINE PINHEIRO DE LIMA - 201.310.202-00 - CHEFE(A) DE SERVIÇO -  EM 08/05/2025 10:29:28
ROSIVALDO OLIVEIRA CORDOVIL - 335.368.562-68 - VEREADOR(A) -  EM 05/05/2025 09:26:14
JANDER DE MELO LOBATO - 558.876.002-68 - VEREADOR(A) -  EM 29/04/2025 09:39:57
ROBSON DA SILVA TEIXEIRA - 418.366.182-04 - VEREADOR(A) -  EM 29/04/2025 07:53:04
MANOEL EDUARDO DOS SANTOS ASSIS - 715.257.182-15 - VEREADOR(A) -  EM 28/04/2025 13:20:44
GILMAR DE OLIVEIRA NASCIMENTO - 130.097.292-00 - VEREADOR(A) -  EM 28/04/2025 13:07:53


